
校長通信令和４年度 ２０号 令和４年１１月１４日

和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭

≪文化祭を実施しました！≫

１１月１１日（金）文化祭を行いました。今年度も新型コロナ感染症

拡大防止の観点から、前半に舞台鑑賞、後半に教室展示を見学する学級

と、前半に教室展示見学、後半に舞台発表を鑑賞する学級の二つに分け

て実施しました。

舞台鑑賞では、旧生徒会執行部の生徒が、ダンスを披露してくれました。１曲目の南中

ソーランでは、腰を低く落として身体を左右に振ったり、腕を大きく左右に振って、漁師

が網を引くような動作をしたり、かなりはげしい動きにも関わらず、息のあったパフォー

マンスを披露してくれました。相当練習を積んだ努力の成果が見られました。

吹奏楽部は、行進曲「ワシントンポスト」を皮切りに、楽器紹介もしながら、アンコー

ルも含め６曲演奏してくれました。アンコール曲「銀河鉄道９９９」は、私が中学生の時

に流行した曲で、ノリノリで聴かせてもらいました。音楽の楽しさを再認識しました。

教室展示では、美術部が、美術室前廊下に「スカイ・アート」をテーマに壁画制作と作

品展示を行いました。１年生の夏休み自由研究、１・２年生の校外学習新聞、３年生の理

想の修学旅行デザイン、少人数学級のステンドグラス、競書会金賞作品など、どの展示も

すばらしい内容で、興味深く見学することが出来ました。生徒の見学態度も立派でした。

たいへん有意義な文化祭となりました。保護者の方々は、舞台発表の様子を、１５日（火）

からインターネットで視聴可能ですので、ぜひご覧ください。

≪和歌山ジャズマラソンが３年ぶりに開催！≫

１１月１３日（日）、新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点から、

開催が見送られてきたジャズマラソンが、３年ぶりに開催され，私も３年

ぶりにハーフマラソンの部に参加しました。

以前までは、築港の中央卸売市場付近からスタートしていたのですが、

今年から和歌山城前がスタート地点となりました。天気は、あいにくの雨でしたが、沿道

の方々の温かい声援と、音楽の生演奏、和歌浦の美しい景色に背中を押してもらいながら、

マリーナシティのゴールまで、なんとか完走することができました。

大会関係者や、多くのボランティアの方々のおかげで、安全に心地よい汗を流すことが

できました。ありがとうございました。


